Salamanca

29/01/16

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares Página: 10

Sección: LOCAL Valor: 1.504,00 € Área (cm2): 397,6 Ocupación: 38,76 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. Núm. Lectores: 58000

Adolfo Alvarez Ferrando. V PREMIO "DOCTORES DIZ PINTADO" "El tratamiento del cáncer en diez años va a ser radicalmente distinto"

El ganador del Premio Nacional de Investigación en Cáncer destacó los avances en el campo de la leucemia y los linfomas gracias al desarrollo práctico y terapéutico de la inmunoterapia

R.D.L.

De origen asturiano, aunque afincado en Nueva York, donde trabaja desde la Universidad de Columbia en la investigación de base genéticas y moleculares de las leucemias y linfomas de células T, Adolfo Álvarez Ferrando recibió ayer el V Premio Nacional de Investigación en Cáncer "Doctores Diz Pintado", galardón que reconoce el esfuerzo y la trayectoria científica en el área de la investigación oncológica del mejor joven investigador español .

"Durante mucho tiempo se vio el progreso del cáncer como muy lento, pero hemos llegado a un momento en el que hemos pasado una barrera en nuestra capacidad de trasladar el conocimiento en fármacos y oportunidades terapéuticas reales y el número de pacientes que hoy en las clínicas se están beneficiando de esas aproximaciones terapéuticas es muy alto", aseguró Adolfo Álvarez y por



Álvarez recogió el premio con Eugenio Santos y Nicolás Rodríguez. | BARROSO

ello pidió un mayor apoyo a la investigación. "Es más apremiante que nunca porque tenemos la oportunidad para, de una manera acelerada, transformar la práctica clínica a través del conocimien-

to", añadió el premiado y destacó el trabajo de los jóvenes. "Lo que hay que fomentar es que en España existan las oportunidades para que los investigadores puedan realizar su trabajo con las máxi-

mas garantías y tener la capacidad de aportar al conjunto de la comunidad científica su talento y desarrollar biociencia de máxima calidad" y advirtió del riesgo de que, en las circunstancias actuales, se deshaga la gran labor que se ha hecho en España.

En cuanto al futuro, Álvarez Ferrando se mostró optimista porque, explicó, "estamos en un comienzo que apunta a que realmente el tratamiento del cáncer en cinco años va a ser claramente distinto de lo que es hoy y dentro de diez años radicalmente distinto". Al respecto, destacó la importancia de la "medicina de precisión" que se está desarrollando ahora basada en gran medida en la inmunoterapia, "un campo en el que la comunidad científica ha hecho durante muchos años un esfuerzo mayúsculo y al final ha conseguido transformarse en múltiples nuevos fármacos", destacó el premiado.

GALARDONES

Premio de Medicina Dr. Gonzalo García Rodríguez

Manuel Ángel Gómez Marcos, Médico de Familia del Centro de Salud de Garrido Sur.

Premio de Educación "Perfecta Corselas"

Roberto Resina Díaz Maestro, especialista en Audición y Lenguaje, y Beatriz Sánchez Barbero; profesora de la Escuela de Magisterio de Zamora.

Premio de Pintura "Segundo Vicente"

Eloy Arribas Rodríguez, egresado de la Universidad de Salamanca.

Fundación Grünenthal

Pedro Bullón recogió el premio en la categoría de Investigación Básica, y Antonio Montes en la de Investigación Clínica.

Cátedra FIIPERVA

José A. López Morata recogió el premio al Mejor Póster de Ayuda a Domicilio; el doctor Robles-Monteoliva recibió el primer premio a la Mejor Comunicación; Mª del Carmen Merino Bueno, a la Mejor Comunicación (Cátedra FII-PERVA); y Santiago Polanco, la ayuda a la investigación.